

LE 27 DÉCEMBRE

CÉLÉBRONS

avec joie notre patron principal du diocèse et titulaire de
la cathédrale à Saint-Jean-sur-Richelieu depuis 1828 :
saint Jean l'Évangéliste

Commemorons aussi

Le 11e anniversaire de l'arrivée de Mgr
Gendron comme cinquième évêque du
diocèse.

Les 88 ans de la fondation du diocèse
Saint-Jean-Longueuil



Le Pape Paul VI affirma: "Jean est à l'origine de notre plus haute spiritualité. Comme lui, les "silencieux" connaissent ce mystérieux échange de cœurs, invoquent la présence de Jean et leur cœur s'enflamme".

[Lisez l'audience dédiée à saint Jean l'Évangéliste ici](#)